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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A INVESTIMENTOS EM INFORMÁTICA NAS 
ESCOLAS MUNICIPAIS 
 

Considerando que fui procurado por diversos alunos 

que frequentam as Escolas Municipais reclamando de que não existem fones de ouvido 

nas salas de informáticas; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta 

a Secretaria Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de providenciar fones de 

ouvido para as salas de informática das Escolas 

Municipais? Se positivo, qual a previsão para que 

isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 

 
 

 

                                              SALA DAS SESSÕES, em 08 de setembro de 2015. 

 

 

 ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                          Vereador – PSD  
SK/sk 

                                                                                                                                                                                                                                                                                     

 

 

 

 

 

 

 

 


